



## 平成22年度



### 本校初の 着こなしセミナー開催

本校初となる、「制服着こなしセミナー」が4月に開催された。「おしゃれ」ではなく、高校生の将来の「夢」をかなえる武器は、正しく清潔な日々の着こなしと洗練された身だしなみにこそある。併せて、生徒の規範意識の醸成を図るため、ゼロ・トレラנסに基づいた「スタートイングルール週間」も設けられた。



### 2年連続優勝のバレーボール部

第19回聖光学院杯東日本高等学校選抜バレーボール大会において、本校は2年連続2回目の優勝を飾った。

東日本の強豪校が、5月のゴールデンウィークに福島に集結し、熱戦を繰り広げる。

苦しみながらの試合が続いたが、選手たちの健闘により2連覇達成。



### 立志 夢実現 記念碑建立除幕式行なわれる

硬式野球部の、「決してあきらめない、全力によるはつらつプレー」が全国の人々の心を捉え、疲弊する地域社会に勇気と希望と感動の渦を巻き起こした平成21年度。

それを記念して、株式会社セガワ様より記念碑が贈呈され、薰風爽やかな皐月の空の下、建立除幕式が挙行される。



### 重視すべきは「積小為大」の実践

5月15日は本校の創立記念日。

創立者の人生哲学は、二宮金次郎尊徳先生の勤勉思想や報徳思想に通じるところがあることから、毎年この日に記念行事として「二宮金次郎セミナー」を開催。

岩手県報徳会より、林邦雄副会長を講師に迎えたが、「いつの時代にあっても、重視すべきは「積小為大」の実践なり」と説かれる。